

Ajuntament de Vilanova de Sau

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto de la Resolución de 5 de Marzo de 2018 del Alcalde de Vilanova de Sau, por la que se convocan subvenciones destinadas a la rehabilitación de edificios y para el fomento de la construcción de nuevas viviendas en el municipio de Vilanova de Sau para el año 2018.

BDNS (Identif.): 389995

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.bi 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo de la cual se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>).

Primero. Beneficiarios.

a) Para las subvenciones a la rehabilitación de edificios:

Serán beneficiarios de las subvenciones a la rehabilitación de edificios a los propietarios, arrendatarios o usufructuarios, que sean personas físicas, de viviendas con una antigüedad superior a 25 años que estén empadronados en el municipio y acrediten haberlo sido durante el último año.

b) Para las subvenciones para fomentar la construcción de nuevas viviendas:

Serán beneficiarios de las subvenciones para el fomento de construcción de nuevas viviendas las personas físicas propietarias de nuevas viviendas que estén empadronadas en el municipio o los que se empadronen en la vivienda recién construida.

Segundo. Objeto.

El objeto es fomentar la rehabilitación de edificios con una antigüedad superior a 25 años y la construcción de nuevas viviendas en el municipio de Vilanova de Sau. En ambos casos se trata de edificios situados en el núcleo urbano y fuera del ámbito del espacio natural de las Guilleries Savassona.

Tercero. Bases reguladoras.

Por acuerdo del Pleno del día 11 de abril de 2016, fueron aprobadas las Bases Reguladoras para la concesión por parte del Ayuntamiento de Vilanova de Sau de subvenciones destinadas a la rehabilitación de edificios y el fomento de la construcción de nuevas viviendas.

Estas Bases Reguladoras fueron objeto de publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 18 de abril de 2016

Cuarto. Cuantía.

El presupuesto máximo que se destinará este año 2018 para la concesión de las subvenciones reguladas en las presentes bases reguladoras será de 1.500 euros e irá a cargo de la aplicación presupuestaria 1522.48010

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

El plazo de presentación de las solicitudes comenzará a partir de la publicación de la presente convocatoria en el BOP de Barcelona y en la Base de e Datos Nacionales de Subvenciones y finalizará el último día del año natural.

Sexto. Otros datos.

En las Bases específicas establecen la documentación que debe acompañar a la solicitud.

Vilanova de Sau, 5 de marzo de 2018
El alcalde, Joan Riera Comellas

Ajuntament de Vilanova de Sau

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Extracte de la Resolució de 5 de març de 2018 de l'Alcalde de Vilanova de Sau, per la qual es convoquen subvencions destinades a la rehabilitació d'edificis i per al foment de la construcció de nous habitatges al municipi de Vilanova de Sau per a l'any 2018.

BDNS (Identif.): 389995

De conformitat amb allò previst als articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>).

Primer. Beneficiaris.

a) Per a les subvencions a la rehabilitació d'edificis:

Seràn beneficiaris de les subvencions a la rehabilitació d'edificis els propietaris, arrendataris o usufructuaris, que siguin persones físiques, d'habitatges amb una antiguitat superior a 25 anys que estiguin empadronats al municipi i acreditin haver-ho estat durant l'últim any.

b) Per a les subvencions per fomentar la construcció de nous habitatges:

Seràn beneficiaris de les subvencions per al foment de construcció de nous habitatges les persones físiques propietàries de nous habitatges que estiguin empadronades al municipi o els que s'empadronin en l'habitatge acabat de construir.

Segon. Objecte.

L'objecte és fomentar la rehabilitació d'edificis amb una antiguitat superior a 25 anys i la construcció de nous habitatges al municipi de Vilanova de Sau. En ambdós casos es tracta d'edificis situats al nucli urbà i fora de l'àmbit de l'espai natural de les Guilleries Savassona.

Tercer. Bases reguladores.

Per acord del Ple del dia 11 d'abril de 2016, van ser aprovades les Bases Reguladores per a l'atorgament per part de l'Ajuntament de Vilanova de Sau de subvencions destinades a la rehabilitació d'edificis i al foment de la construcció de nous habitatges.

Aquestes Bases Reguladores van ser objecte de publicació al Butlletí Oficial de la Província de data 18 d'abril de 2016

Quart. Quantia.

El pressupost màxim que es destinarà aquest any 2018 per a la concessió de les subvencions regulades en les presents bases reguladores serà de 1.500 euros i anirà a càrrec de l'aplicació pressupostària 1522.48010

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

El termini de presentació de les sol·licituds començarà a partir de la publicació de la present convocatòria al BOP de Barcelona i a la Base de Dades Nacionals de Subvencions i finalitzarà l'últim dia de l'any natural.

Sisè. Altres dades.

En les Bases específiques estableixen la documentació que ha d'acompanyar la sol·licitud.

Vilanova de Sau, 5 de març de 2018
L'alcalde, Joan Riera Comellas